



Finca - Rural Estate en venta en Pinoso/El Pinós, Pinoso/El Pinós

395.000 €

Referencia: R4835617 Dormitorios: 3 Baños: 1 Terreno: 3.000m² Construido: 850m²





Vinalopó Medio, Pinoso/El Pinós

Bienvenido a esta encantadora aldea rural, una oportunidad única para aquellos que buscan un retiro tranquilo y tradicional. Ubicado en el impresionante campo a solo unos minutos del pueblo de Pinoso, esta propiedad ofrece una combinación de historia, amplitud y potencial. Con una superficie impresionante de 850 metros cuadrados, esta propiedad muestra un rico patrimonio, ya que una vez fue una bodega familiar. La infraestructura existente, que incluye agua, electricidad y acceso a Internet, lo convierte en un prospecto atractivo para varios propósitos, como convertirlo en un hotel boutique, un bed and breakfast, una propiedad privada o incluso reabrirlo como bodega. Con 3.000 metros cuadrados de terreno incluidos, las posibilidades de ampliación y personalización son infinitas. Ya sea que imagine crear hermosos jardines, un viñedo o edificios adicionales, hay mucho espacio para dar vida a sus ideas creativas. Además, hay aún más terreno disponible en los alrededores, lo que permite una mayor expansión si se desea. La ubicación de esta aldea rural es un verdadero punto culminante. Ubicado a poca distancia en automóvil de la ciudad de Pinoso, tendrá acceso conveniente a todas las comodidades que necesita, incluidas tiendas, restaurantes y servicios. Sin embargo, cuando te retires a la aldea, te encontrarás rodeado de un campo tranquilo, lo que te brindará el escape perfecto del ajetreo y el bullicio de la vida cotidiana. Imagínese despertarse con impresionantes vistas de las colinas y los viñedos o disfrutar de agradables paseos por la pintoresca campiña. El ambiente tranquilo y la belleza natural de la zona ofrecen un telón de fondo sereno para la relajación y el rejuvenecimiento. Si usted es un empresario que busca una oportunidad de inversión única o una familia que busca un refugio espacioso para crear recuerdos duraderos, esta aldea rural es un hallazgo excepcional. Aprovecha el potencial para transformar esta propiedad histórica en algo verdaderamente extraordinario. No pierdas la oportunidad de ser dueño de un pedazo de paraíso rural. Disponemos de una amplia cartera de propiedades en las zonas de la Costa Blanca y la Costa Cálida, especializada en fincas, villas, fincas, solares edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia, con especial énfasis en Elda, Monovar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchos más alrededores. Estamos establecidos desde 2004 y tenemos décadas de experiencia entre el equipo que aportamos para ayudarlo a encontrar y asegurar la nueva casa de sus sueños. Te ayudamos en cada paso del camino para asegurarnos de que tu compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, estamos aquí para ayudarlo a realizar su sueño y encontrar lo que es adecuado para usted. Con nosotros estás en las manos más seguras. Contáctenos ahora para tener una charla sin compromiso sobre cómo usted también puede realizar sus sueños.



Características:

Características

Trastero - Almacén

WiFi

Lavadero

Servicios Públicos

Teléfono

Climatización

Chimenea

Aparcamiento

Garaje